

12 julio 2015
N° 172

HORARIO DE OFICINA

Colonia:

Lunes – Martes – Miércoles –
Viernes
10.00 – 12.00 h. * 17.00 – 19.00 h.
Jueves
16.00 – 19.00 h.

SECRETARIA

Hna. Rosario Martínez

Bonn:

Martes
16.00 – 19.00 h.

MISAS

Bonn: Domingos 09.45 h.
Colonia: Domingos 12.30 h.

St. Barbara

Rothenkruger Str. 2
50825 Köln
Tel: 0221 – 25 77 993
Fax: 0221 – 25 77 993

St. Winfried

Sträßchenweg 3
53113 Bonn
Tel: 0228 - 4229478

P. Juan María García Latorre
Am Rosenmaar 1
51061 Köln (Höhenhaus)
Tel: 0221 – 60 13 69
Handy: 0178-9353027
garcia-latorre@hotmail.de

info@misioncatolica-colonia.de
www.misioncatolica-colonia.de

**Venimos de 21 países,
tenemos una misma fe
y hablamos la misma lengua.**



CONDECORACIÓN PAPAL PARA DOS MIEMBROS DE NUESTRA COMUNIDAD

Por primera vez en la historia del Arzobispado de Colonia van a recibir la Orden "Pro Ecclesia et Pontifice" dos personas provenientes de América Latina... y además por un Papa que también viene de ese Continente.

El Papa Francisco ha querido condecorar a su paisana **Teresa Apata**, argentina como él, y con muchos años de estancia en Alemania, con la Orden con la que se condecora a un laico por sus servicios a la Iglesia: Pro Ecclesia et Pontífice. La *hoja de servicios* de Teresa a la Iglesia y a la emigración es extensa y en casi su totalidad compartida con su esposo, fallecido hace un par de años.



Ecuador, país visitado recientemente por el Papa Francisco es el país en el que nació **Iván Dávalos Morán**, a quien también el Papa Francisco ha condecorado con la Orden más importante que tiene en sus manos para resaltar los servicios de un laico. Iván, que compartirá esta condecoración con toda su familia, ha dedicado buena parte de su tiempo a los "asuntos de la comunidad".



JUAN MARIA GARCÍA LATORRE